

Fecha 20.12.2015	Sección Primera-Nacional	Página 21
----------------------------	------------------------------------	---------------------

OAXACA

Vuelcan 3 tráileres en La Ventosa

POR PATRICIA BRISEÑO

Corresponsal

nacional@gimm.com.mx

OAXACA, Oax.— Tres tractocamiones volcaron ayer sobre la **carretera** Internacional Transístmica, en el tramo de La Ventosa, municipio de Juchitán de Zaragoza, en la región del Istmo de Tehuantepec, como consecuencia de los fuertes vientos por la presencia del Frente Frio 21, informó la coordinación estatal de Protección Civil (Cepeco).

El organismo pronosticó que para este fin de semana la masa de aire frío asociada a este sistema frontal mantendrá evento de norte en el Golfo de México e Istmo de Tehuantepec, donde se esperan vientos superiores a 140 kilómetros por hora, con rachas de hasta 150 kilómetros por hora.

El director del organismo, Felipe Reyna Romero, informó que durante la temporada de vientos, que inició en octubre, a la fecha se ha registrado la volcadura de 38 tráileres, así como el fallecimiento de dos conductores.

